

zum Pilzau.

Meximbur. 22. Juli, 1862.



H. J. W. 24303

62

Franz August Silberstein

Tabor Strasse 752.

Wien.



96 # 82

H. J.W. 24303



Lieber Sohn!

Der Herr, der ist mit Ihnen gekommen habe,
wurde mein letzter überzeugender Gottesdienst. Es folgte darüber hinaus ein Prediger in Potsdam
und gewünschter Orgelzugsprediger in Berlin. Seinen kann wohl nicht ein überzeugender Ge:
lehrter an die Stelle, denn ich aber sehe den Prediger Daffner ungern wünsche: Maxim.
Bauer Domorganistum. Sie will ich mich an Ihnen umfassendere Notizen geben? nicht
verstündigen, dann ob Gott mir wohl und wenigstens alles was mir A aufzeigt, die Augen
u. f. v.

Die einzige Sitz weilt an der Claffische, und so wieber am Hause des Landesprokurors
Albigens. Klingt Sie immerhin die Sache über Lipp eindrücklich heraus. Als
eine Art von Staatsanwalt versteht wurde ich in der fallenden Zeit Konsistorialer
Zeitung auf Evangelischen Bereich bestellt. Meine Zuständigkeit ist aber auf dem rein
christlichen Aufgabenkreis, dem der Pfarrer, der sich nach Christus und Christus predigt hat.
weil Sie gescheitert in mir geworden. Sagt das Leben hier! dann Sie müßten,
wie gießig Sie selbst waren, das ja schrift nicht liest, bekommen und, wann es
ist täglich über um 5 Uhr Morgen in's Gefäß laufen und! Und welche Freude man
in der Leidenschaft ausbildet, daß man Ewiges Glück und Mächtigkeit gesegnet wird, o
Herr Abendt als die größte Freude zu betrachten!

jetzt sieht mir Sie während meines Predigtdienstes. Preisich in aller Form der
Arbeit folgen, die um 12 aufstellt und um 1½ aufstellt. Vielleicht ist Ihr
ganzer Predigtdienst Etwas hier in München. Malche Sie mir jedocch, welcher
zur Reichen Namen ihres Standes gekommen.

je Kosten gab es in 24 Minuten im anfangen Gang der Hören Stadt verabt
und kommt mich zu keinem Erfolg überwinden, all zu dem bei jeder Statt, weil
es in meine Schriften Organistus Anfälle gegen Laute hat, wozu ich nur

Zeitaags liefern sollte. Glücklicherweise war er gesonnt, war weiß,
wir trug ich nur die Lust zu verblassen meines Journalisten Gedächtnis

gegenüber fühlte.

Zai Diasas Galagauft will ich Ihnen gleich gesagen, daß ich hier, während
meinem Löffspiel aufzogt in's Gefücht trete und die Forderung mache, daß es
eine freie Presse: Niemand ist, der ein solches Jahr zu Verhandlung braucht. Da
es mir aber darum zu thun ist, wann möglich und in diesem Falle so bald als
möglich, mir diese das Recht einer Zeit zu befähigen, um mit dem Journalismus
freundlichkommen, gabs ich mich zu einem Saktigen Tafelspiel aufzufinden, das
ganz gewiß ist und sieht wie ein Brief von mir läuft. Der "Karo" steht
blauß aufgefahen.

Dieser fräulein mögt, ob es eine große Nacht, in der man aufzogt doppelt leben
kann und gleichzeitig auf wie man in Karten lädt, oder in den Blaupfeilchen/
Hans Sonniglich ist. Mein Tafelos: Agrest mache mir die Kür, so gefordert
ist es mit dem ersten Geißfäß geöffnet und, der Verlag mein, dann will
für eins 2. Auflage sorgen, auf Kosten des Herausgebers natürlich eins
Satz mit 70000 Tafeln zu freisetzen. Wenn man großzüglich ist wie ich al
so freie das Glück habe, kann ich mir eines solchen Friedens nicht, aber jungs
fallen müssen darüber nachdenken. Kannst du dies Aufzählung mit dem
Jahrgang?

Hier habe ich in fast zielungslosen Versiffenheit hingelijch alle literarischen
Mitspieler. Verfassungen die mich damit, ich hille Dir. Zeit 31. J. M. knüpp mich Ihr
Brief hier. Melde dir mir auch wann und auf wie lange du auf Karten/
kommene wollen. Die ließige Tinte mögt mir ein freies Tafelspiel überreichen und
die jüngliche Gedankenseligkeit mögtst du mir unmöglich.

Zuden Dir grüßung und freundlich Dir freigiebt. Ihr Heimatlandesmänner,



